

Forums pour les consommateurs

quel drogue j'ai pris ? HELP (e-liquide) effet surpuissant

Par Profil supprimé Posté le 27/12/2021 à 00h28

Bonjour récemment avec des amis nous avons fumé pendant environ 4 jours une drogue pensant être du PTC mais qui s'est avérer être beaucoup plus puissante. BLACK-OUT de 4 jours avec quelques bribes de souvenirs niveau effet on ne se souvient de rien à part un ami qui dit que ça tournait mais c'est tout. Nous étions bel et bien conscient ! Un ami à même vomi du sang (une bonne quantité). Nous sommes localisé dans la marne pas loin de REIMS et tout ce que nous avons comme informations c'est une photo du liquide d'une couleurs jaune un peu claire, nous nous sommes blessés légèrement (douleur cervicale, bleue, brûlure). Merci d'avance pour votre aide. C'est très important pour nous de trouver ce que nous avons pris (nous avons immédiatement arrêter toute consommation!)

1 réponse

Moderateur - 27/12/2021 à 09h37

Bonjour Yamtoine,

Vous pouvez déclarer en toute confidentialité ces effets indésirables et faire analyser ce produit on vous adressant au Centre d'addictovigilance de Nancy, qui est le centre compétent pour la Marne.

Voici ses coordonnées :

CEIP Addictovigilance - CHRU de Nancy

Tél. : 03 83 15 79 77

Mail : ceip@chru-nancy.fr

Cordialement,

le modérateur.